

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Patrick Julliard : " Les joueurs gabonais sont revanchards "

CAN 2021. Journaliste sportif à foot365, par ailleurs consultant à RFI et Europe 1, le Français Patrick Julliard, fin connaisseur du football africain, donne son avis sur le groupe D, après les deux premières journées. Ce confrère pense que le Gabon et la République démocratique du Congo vont se qualifier pour la prochaine Can, dans une poule D considérée finalement, pour lui, comme étant le groupe de la mort. Lecture !

Propos recueillis par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'Union. Après deux journées, c'est finalement, contre toute attente, la Gambie qui est en tête du groupe D, devant le Gabon, la RDC et l'Angola. Est-ce une surprise ?

Patrick JULLIARD : Surprise oui ! À dire vrai, c'est un groupe très difficile et dense, l'un des plus homogènes du plateau. Ainsi, cela rééquilibre, pour l'instant, les enjeux d'un groupe que les Léopards devraient en temps normal dominer.

Ce qui n'est pourtant pas le cas !

- Le nouveau sélectionneur des Léopards, Nsengi-Biembe, en réalité, est confronté à une fin de cycle de sa troupe. Son effectif est usé et la relève tarde à se dessiner. Mais encore, il n'a pas eu le temps de procéder à une revue d'effectif complète. Rappelons aussi que lors de dernière campagne des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2019, la République démocratique du Congo avait été mise en difficulté par le Zimbabwe et le Liberia. Pour les éliminatoires du récent Mondial, elle avait été mise en échec par la Tunisie, qui était venue prendre un point précieux au stade des Martyrs, après avoir pourtant été menée 0-2. En définitive, la RDC a le plus de talents mais manque de confiance.

Et le Gabon ?

- Les Panthères ont cet avantage d'avoir un nouvel entraîneur qui connaît l'Afrique et son football. Plusieurs footballeurs de la sélection gabonaise sont aussi en fin de cycle. Le Gabon a aussi l'avantage que cette équipe est en pleine reconstruction avec des jeunes qui montent. Je pense à Jim Allevinah, Didier Ndong et Denis-Athanase Bouanga. Contrairement à la RDC, les joueurs gabonais sont revanchards, en raison de la frustration d'avoir manqué les dernières grandes compétitions. Notamment la Can en Égypte et le Mondial russe. Neveu peut jouer là-dessus.

La Gambie et l'Angola ?

- La Gambie est une équipe très joueuse. Il est difficile de jouer chez elle. Mieux, son sélectionneur, Tom Saintfiet, connaît bien l'Afrique. S'agissant de l'Angola,

je pense que le pays manque de joueurs de qualité et de bons fournisseurs de ballon aux attaquants. **À vous entendre, vous voyez donc la Gambie et la RDC se qualifier pour la prochaine Coupe d'Afrique des nations ?**

- Non ! Je vois plutôt le Gabon et la RDC se qualifier pour la prochaine Can".

Les Congolais ont presque un an pour travailler. Et avec leur réservoir, il y a de quoi se relancer d'ici à la fin de l'année prochaine. Le Gabon, revanchard, ne compte pas se loucher cette fois, surtout après son élimination l'an dernier face au Burundi, en grande difficulté lors des éliminatoires actuelles. Avec la longue trêve, je vois les favoris naturels de ce groupe, que sont la RDC et le Gabon mettre le turbo".



Patrick Julliard : « Les Panthères ont cet avantage d'avoir un nouvel entraîneur qui connaît l'Afrique. »

Madagascar humilie le Niger à Niamey

DU spectacle au stade Seyni-Kountche de Niamey, mardi dernier, dans le cadre de la deuxième journée des éliminatoires de la Can 2021. Madagascar en déplacement s'est amusé devant le Niger par 6-2.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon



Les Malgaches ont laminé les Nigériens à domicile.

JAMAIS les Barea n'ont inscrit un aussi grand nombre de buts dans un match de toute leur histoire. Pourtant, c'est le Niger qui ouvre le score par Djibo Wonkoye sur coup franc. Madagascar ne tremble pas et égalise dans la foulée par Nomenjanahary. Ce dernier va inscrire un deuxième but, puis Abel Anicet (sur penalty) et Carolus envoient les Barea à la pause avec un écart confortable de trois buts (1-4). Au retour des vestiaires, les

quarts de finaliste de la Can 2019 en Égypte continuent de pousser. Paulin Voavy envoie une mine dans les filets de Kassaly Daouda (1-5), avant que Jeremy Morel ne corse l'addition pour les hommes de Nicolas Dupuis sur corner. Le Niger, dépité, va néanmoins réduire le score devant son public par Yusif Daouda Moussa (2-6). Avec ce résultat, Madagascar prend la tête du groupe K avec 6 points, devant la Côte d'Ivoire et

l'Éthiopie, à égalité avec 3 points. Le Niger est déjà décroché avec 0 unité. Sur le plan statistique, mention spéciale à Madagascar, qui a confirmé qu'il faisait bien partie des sélections en vue du moment. Les Malgaches comptent trois longueurs d'avance sur l'Éthiopie, qui a réalisé le gros coup de la soirée en dominant, à domicile, une bien pâle Côte d'Ivoire (2-1).